

# Communiqué de presse

Pour publication immédiate

Semaine de l'inhalothérapie

## Une activité enrichissante pour promouvoir la santé cardiorespiratoire

**Saint-Eustache, le 4 novembre 2016** – Les inhalothérapeutes du CLSC Jean-Olivier-Chénier du CISSS des Laurentides sont sorties de leur cadre habituel de travail afin de promouvoir la santé cardiorespiratoire lors de la Semaine de l'inhalothérapie qui se déroulait du 23 au 30 octobre. C'est ainsi qu'avec la collaboration de l'école des Mésanges de Deux-Montagnes plus de soixante-dix élèves de deuxième année ont passé un après-midi d'activités axées sur la santé cardiorespiratoire.

Les inhalothérapeutes ont eu l'occasion de partager leurs connaissances ainsi que certaines facettes de leur métier auprès des élèves.

En effet, quatre stations thématiques interactives montées dans l'école par les inhalothérapeutes ont permis aux jeunes de faire, de façon ludique, des apprentissages sur les poumons, le cœur, les maladies reliées à ces organes essentiels ainsi que sur les saines habitudes de vie. Grâce à l'accueil chaleureux de la directrice de l'école, madame Loraine Loiselle, et des professeurs, cet après-midi s'est avéré être un réel succès. Le sourire des élèves en disait long sur le plaisir partagé.

Cette activité n'aurait pu être possible sans l'apport de certains commanditaires qui ont permis aux enfants de recevoir plusieurs cadeaux rendant cette journée encore plus spéciale. Merci à Tigre géant Deux-Montagnes, Sports experts et 100% Sport de Saint-Eustache et Verger Jacques Dubeault de Saint-Joseph-du-Lac.

-30-

Source : Direction générale  
Service des relations médias, relations publiques et à la communauté  
450 432-2777, poste 22898